



6 Pièces

104 m²

Réf. 5066-5199142

1 316 000 €

Les Menuires

Appartement à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Après une journée de ski, profitez d'un moment convivial autour d'un feu de bois suivi d'un spa en extérieur avec vue montagne. C'est la promesse qu'offre cet appartement de 104 m² situé dans un quartier dynamique, skis aux pieds et proche de toutes les commodités. Cet appartement, édifié sur 4 niveaux, bénéficie d'atouts tels que son emplacement et sa surface. Au premier niveau, un salon/séjour spacieux avec cheminée et cuisine équipée ouverte. Vous apprécierez la terrasse avec spa, exposée Ouest. Sur les 3 niveaux suivants, sont réparties 5 chambres, chacune avec salle de douche attenante ainsi ...

After a day of skiing, enjoy a convivial moment around a wood fire followed by an outdoor spa with a mountain view. This is the promise of this 104 sq.m apartment located in a dynamic area, ski in, ski out and close to all amenities. This apartment, built on 4 levels, benefits from assets such as its location and its surface. On the first level, a spacious living room with fireplace and open kitchen. You will appreciate the terrace with spa, exposed West. On the next 3 levels, 5 bedrooms are distributed, each with an adjoining shower room as well as a mezzanine bedroom. The spaces are modular and ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

